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因（2012）温瑞执民字第 113 号裁定书、协助执行通知书已发生法律效力，根据上述裁
定书、协助执行通知书及有关法律规定，所有权人张传云应在本公告发布之日起 10 日内持
莘字第 53860 号房屋所有权证向我局莘塍所申请房屋所有权注销登记。逾期未申请的，我
局将依法注销莘字第 53860 号房屋所有权登记，并作废该房屋所有权证（所有权人：张传
云，地号：I0905-22-1，坐落在瑞安市莘塍华表村）。

特此公告
瑞安市住房和城乡规划建设局

2013 年 3 月 21 日

公告

土地权利证书废止公告

证书号

瑞集建

（1995）字第

1000873号

地籍号

10-21-

3-61

权利人

张传云

坐落

莘塍

华表

村

权属性质

集体

使用权类型

拨用

权利面积

92.30m2

用途

住宅

废止原因

无法收回，

废止其土地

权利证书

特此公告

经批准，下列土地权利证书自本公告发布之日起废止。

瑞安市国土资源局
2013 年 3 月 21 日

去年底，浙江星球包装有限公司(以下简

称“星球”)重整案审结，“星球”成功引入

注资3800万元，恢复生产。这是温州民间金

融风波后，第一个审结的司法重整案件。而

该企业的“重生”，担任破产管理人的温州中

源会计师事务所立下了“汗马功劳”。

据了解，“星球”曾是外贸出口包装瓦楞

纸箱定点生产企业，去年 5 月 16 日，“星

球”以严重亏损、资不抵债为由，向瓯海法

院申请破产重整。破产重整后，“星球”升级

原有经营模式，并开始试水军工装备零部件

的研发、生产。

公司资产如何处置，资金如何注入，股

权如何转移⋯⋯去年 8 月，温州中源会计师

事务所主任会计师刘旭海接手“星球”时，

公司正面临一系列棘手的问题。

“破产管理人做了大量衔接工作，反复在

债权人、投资者、法院和政府行政部门中协

调。”“星球”的董事长翁琦芳坦言，去年 7 月，

由于厂房用地问题没能落实，到位的注入资金

迟迟不能投入使用，有些股东甚至想退出，破

产管理人与所在村、股东反复协商后，拿出了

一个可行方案。11月，企业正式开工。

刘旭海介绍，从接手此业务，到11月16

日“星球”重整完成，他和税务部门沟通协

商不少于 10 次，与债权人委员会开过 5 次沟

通和汇报会。他打趣地称破产管理人为“大

管家”，他说，破产管理人作为第三方机构，

秉持的是独立、公开、公正的理念，促成案

件的最终解决，保护债权人和债务人的利益。

重整后，“星球”有了更多活力。企业引

入了新的股东，经营思想和方式都发生了转

变。翁琦芳说，重整前，“星球”的业务范围

仅限于当地包装行业，采取“接单——加

工”经营模式，现在，公司经营模式变成

“接单——授权”式，重心转向技术研发。

一家企业的重生

3 月 19 日上午，浙江治堵办主任会

议在杭举行。会上，温州市治堵办主任、

住建委主任周守权透露了正积极推进的

“治堵”新招：空中巴士。

空中巴士其实就是空中轨道列车，

是一种悬挂式单轨交通系统。轨道在列

车上方，由钢铁或水泥立柱支撑在空中，

无需扩展城市现有公路设施即可缓解城

市道路交通拥堵，且不存在拆迁代价。

“空中列车”起源于德国，多特蒙德

市、杜塞尔多夫市等建有多条运营线路，

部分用于机场到火车站的接驳。

周守权介绍，温州市道路资源相对

紧张，路面划出快速公交道“治堵”的条

件不理想。空中巴士的建设则能避免占

用大量城市道路，更便捷疏散客流。

温州市拟在温州汽车东站、汽车西

站间建造约 10 公里的空中轨道，每公里

造价在 2 亿元左右。杭州地铁 1 号线每

公里造价接近6亿元，普通轻轨的造价接

近 3 亿元，比较而言，空中轨道建造成本

略低。

目前，空中轨道列车的技术专利归

属于德国国际空列集团(H-Bahn)，目前

双方正在就造价、可行性等进行商讨。

记者从国际空列集团得到了一份产

品介绍。据介绍，空中轨道悬挂系统的

高架结构主要有轨道梁、墩柱及基础组

成。区间轨道梁常用跨度为30米的简支

钢箱梁结构，其截面全部采用底部开口

的箱形截面，箱梁的下翼缘兼做轨道，列

车行驶时悬挂于轨道梁下面，车轮支撑

则在开口的钢箱内。

通常，单线采用的是“倒L形”墩柱，双

线则是采用“Y形”墩柱。列车与通常的地

铁车厢差别不大，标配为长 8.232 米、宽

2.244米、高2.623米，将会被放置在净高5

米的轨道梁上，最大行驶速度在50Km/h，

设计使用寿命30年。

记者了解到，以 4 人/平方米的密度，

每节车厢荷载 75 人，可以多节车厢拼接

运输。像单节车厢每公里耗电约 2.3 千

瓦时，也就是2.3度电。

（浙江在线）

在温州市区勤奋路两边的非机动车道

上，约有16块涂有橙红色颗粒染料的区域，

很是醒目。来往的很多市民都表示好奇，

这就是刚建成的公共自行车道。

2012 年 9 月 22 日，鹿城区公共自行车

上路，很快成为众多市民首选的出行方

式。温州市区多数非机动车道没有设立隔

离带，没有独立车道，缺少自行车车道标志

或标线，或者车道被机动车、公交停靠站侵

占，骑车环境较差。18日，温州市区第一条

公共自行车道在勤奋路开建，车道长度约

1.8 公里。温州市区江滨西路、车站大道、

雪山路、黎明路、人民路等道路的公共自行

车道也将陆续开工建设。 （温州网）

温州拟建10公里“空中巴士”
每公里造价约两亿

“破产管理人”在温州悄然兴起
“破产管家”助推企业重生

温州市区开建
首条公共自行车道

记者从温州市中级人民法院获悉，今年年初至今有8个企业破产重整案件要审理
完结，数量达到了此类审结案件的历史高峰。

企业破产重整案件增多让从事破产管理人工作的单位和个人越来越多。2007年
9月，温州第一批破产管理人机构只有7家，而目前，温州已有26家单位和3位个人获
得破产管理人资格。

关于破产管理人的选任方式，目前存在三种法例：

1、由法院选任并指定破产管理人:为日本、西班牙等国采用(我国也采用这一方式)。法院在破产程

序中决定指定何人为破产管理人，债权人会议一般不得干预。但债权人会议对法院指定的破产管理

人不服的，可以向法院提出异议。

2、由债权人会议选任破产管理人:以美国、加拿大等国为代表。在这些国家破产宣告后，由

债权人会议选任破产管理人，在破产宣告至破产管理人被选任出来前或债权人会议一直未选任

出破产管理人两种情况下，由法院任命临时破产管理人负责清算事务。

3、由债权人会议选任和法定权力机关指定：这以我国台湾地区和英国为代表，但这种选任方

式可能导致事权不一，因而受到较多的批评。 （据《浙江日报》）

破产管理是种保护
近两年，刘旭海接手的破产重整案件越来

越多，他目前在参与处理温州立人教育、海鹤

药业等几个案子。他认为，企业破产重整，在

温州正在被越来越广泛接受。

而据统计，温州市去年全年受理的企业破

产重整案件共 27 件，审结 11 件，而 2007 年至

2011年共审结了24件。

龙湾区人民法院民二庭庭长徐品烈分析，

金融风波以来，温州大部分中小企业办企成本

高，获得利润低，许多企业资产大量缩水，流动

资金少，加之融资困难，企业无法正常运行，不

得不选择破产。

温州民间借贷风波之后，不断有企业主咨

询温州市中级人民法院民二庭庭长鞠海亭关

于企业破产重整的问题，咨询最多的是“企业

如何才能进入到破产程序。”鞠海亭告诉他们，

“破产管理人在企业破产重整的案件中发挥了

关键作用。法院只是对案件做程序处理，企业

破产的进度、质量与破产管理人直接相关。”他

认为，申请破产重整，对企业还是一种保护。

破产管理人负责管理和处分债务人的财产，平

等划分债权，在这期间，债权人不得强制要求

还债，这防止了非法逼债的发生。

“星球”总经理赵西峰坦言，管理人给“星球”

重整方向提出了很多指导意见，但这些意见大多

很宏观，细节性的操作方案还需要他们自己定。

据了解，旧破产法没有设立破产管理人这

种制度，与管理人相对应的概念是清算组。清

算组成员主要由政府管理部门人员组成，这种

人员构成造成实践中存在大量债务人财产由

自己监管的情况。因此，“破产管理人制度的

实行也能保护债权人的利益。”鞠海亭补充道。

破产管理人队伍逐步壮大，但是他们在工

作实践中也遇到一些问题。破产管理人经验

的缺乏、职能部门对于破产管理人知之甚少两

个问题尤为突出。

“对于企业破产的程序和理念，相关职能

部门了解很少。”刘旭海说，这使得他不得不花

费大量时间去传播新破产法的理念和程序。

在处理“星球”的案件中，他发现国家税收与债

权人利益保护之间存在一些矛盾，对于企业破

产的理念，还需要更多的传播。

鞠海亭也提到，破产管理人全权接管公司

业务之后，拿印有破产管理人印章的文件去政

府部门处理企业相关业务时，很多办事部门人

员对其并不知晓。

此外，破产管理人的经验也比较缺乏，在

接管企业业务的时候，对法律上没有做出明确

规定的程序，破产管理人没有相关的处理经

验。同时，许多管理人对企业管理知识并不了

解，导致接管不顺。鞠海亭说。去年 4 月，温

州市中级人民法院对各管理人进行了培训，以

后这样的培训还需要增多。

社会认同是道坎

[破产管理人 选任方式]

德国空中巴士实景图


